



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Émile Prisse d'Avennes : retour en Égypte

- Cette réédification n'était pas encore achevée que mon père fut chargé, et à différentes reprises, par le gouvernement français, de missions scientifiques, commerciales et artistiques, en Égypte, en Nubie, en Asie-Mineure, dans le Nedjd, Arabie centrale, etc.
- Lors de ses missions de 1958-1959 et 1860, après son arrivée au Caire — et avoir payé un juste tribut de regrets à son ami George Lloyd de Brynestyn, et pris l'initiative de faire réédifier, par l'académie des Inscriptions et Belles-Lettres, le monument funèbre dont l'état de délabrement ne permettait plus d'abriter les restes du baron Gobert, mort en cette ville le 2 décembre 1833 et fondateur d'un prix annuel pour le meilleur travail sur l'histoire de France —, Prisse d'Avennes se rendit à Alexandrie,

